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Diese Lichtsgestalt wird aus diesem inszenierten 
Chaos, indem die gesamte Menschheit versinken 
wird, ein Friedensreich errichten, indem eine 
trügerische Sicherheit herrschen wird.

Jedoch ist dieser Fürst, der als Menschenfreund 
auftreten, der sich als Erlöser, als ein Gott anbeten 
lassen wird, der Vater der Lüge. Augenscheinlich 
wird alles gut sein, endlich kommt die Menschheit 
zu den von ihnen ersehnten Friedensreich auf 
Erden.

Doch wie schon an den hier zitierten Bibelversen, 
die vor knapp 2000 Jahren schriftlich festgehalten 
wurden, zu erkennen ist, gibt es jemanden, der 
weiß, dass es so kommen wird. In weiteren Stellen 
in dem Buch der Bücher wird genau vor dieser 
endzeitlichen Verführung gewarnt, die über den 
gesamten Erdkreis hereingebrochen ist.

Und so sagt uns das Wort Gottes auch, wie all das 
hier auf Erden enden wird.

„So jemand das Tier anbetet und sein Bild und 
nimmt sein Malzeichen an seine Stirn oder an seine 
Hand, der wird vom Wein des Zorns Gottes trinken, 
der lauter eingeschenkt ist in seines Zornes Kelch, 
und wird gequält werden mit Feuer und Schwefel 
vor den heiligen Engeln und vor dem Lamm; und 
der Rauch ihrer Qual wird aufsteigen von Ewigkeit 
zu Ewigkeit; und sie haben keine Ruhe Tag und 
Nacht, die das Tier haben angebetet und sein Bild, 
und so jemand hat das Malzeichen seines Namens 
angenommen.“ (Offb 14,9-11)

An diesen Versen ist deutlich zu erkennen, dass für 
diese Welt, für diesen Fürsten, der sich als Engel 
des Lichtes ausgeben wird, und allen, die ihn folgen 
und anbeten werden, nicht alles gut wird.

Ganz im Gegenteil, es wird ein schreckliches Ende 
nehmen, es führt in die ewige Verdammnis!

All diese Ereignisse, die demnächst eintreffen 
werden, haben aber auch ein bestimmtes Ziel. 
Dieser Höhepunkt des Abfalls, so wie es die Bibel 
beschreibt, dient der Offenbarwerdung der 
Herzensgesinnung einer ganzen von Gott 
abgefallene Menschheit. Wenn dieser Fürst dieser 
Welt die Weltbühne betreten wird um sich als 
Erlöser, als Gott, von der gesamten Menschheit 
anbeten zu lassen, wird genau dieser Abfall der 
letzten auf dieser Erde lebenden Generation 
offenbar, da dieser Fürst dieser Welt der 
Widersacher Gottes ist, der Antichrist, der 
Anstattchristus.

Diese gefallene Schöpfung ist ihrem gesetzten 
Ende nahe. So stellt sich also nun die Frage, wie 
man dieser Verführung und dem endgültigen 
Gericht Gottes über die von ihm abgefallene 
Menschheit entrinnen kann.

Alles, was auf dieser Welt passiert, von ihren 
Anfängen, bis hin zu ihrem baldigen Ende hat ein 
ganz bestimmtes Ziel - das nennt man den 
Ratschluß Gottes. Gott der Herr hat sich vor 
Grundlegung der Welt in seinem Herzen 
vorgenommen, sich Kinder aus seinem Geist zu 
zeugen, Söhne und Töchter seines Geschlechtes. 
Doch dazu musste er das beiseite räumen, was 
dem im Wege steht, nämlich die Gesinnung des 
gefallenen Engels, Luzifers, der sich in seinem 
Herzen erhob, selbst Gott zu sein. Diesen Geist des 
Hochmutes und der Rebellion gegen seinen 
Schöpfer pflanzte diese Schlange den Menschen im 
Garten Eden ins Herz, so dass dies der 
Gemeinschaft mit Gott im Wege steht.

Deshalb muss der Mensch von neuem geboren 
werden und seiner alten, gottlosen, unter die Sünde 
verkaufte Natur absterben. Kurz um:

„Tut Buße und lasse sich ein jeglicher taufen auf 
den Namen Jesu Christi zur Vergebung der Sünden, 
so werdet ihr empfangen die Gabe des Heiligen 
Geistes.“ (Apg 17, 38)

Alles wird gut Das eigentliche Ziel, wahre Erlösung
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Eine ganze Welt versinkt im Chaos Wo führt das hin?
Die Nachrichten werden bestimmt von Natur-
katastrophen, Kriegen und Kriegsgeschrei, 
Hungersnöten und einer einbrechenden Finanzwelt.
Eine vermeintliche, weltweite Pandemie versetzt 
die Welt in Angst und Schrecken. Eine ganze 
Gesellschaft wird gespalten in geimpft oder nicht 
geimpft. Grundrechte, die für die Bürger dazu 
eingeführt worden sind, sich vor totalitären 
Regierungen zu schützen, sind nun Privilegien, die 
man sich durch den Gehorsam gegenüber der 
Obrigkeit wieder zurück „erimpfen““ oder „ertesten“ 
kann.

Ohne nun auf die Impfung an sich einzugehen, muss 
doch ein jeder Mensch, der noch einen halbwegs 
klaren Verstand besitzt, feststellen, dass hier 
weltweit ein neues System installiert wird.

Oder glaubst Du wirklich, dass ein Bill Gates um 
deine Gesundheit besorgt ist?

Glaubst Du wirklich, dass dieses ganze Chaos, dass 
nun in einem zunehmenden Maße die Welt in Angst 
und Schrecken versetzt, Zufall ist?

Glaubst Du wirklich, dass „Alles wieder gut wird“, 
wir zur „Normalität“ zurückkehren, wenn das hier 
überstanden ist?

Dann glaubst Du sicher auch, dass der Papst und 
die Kirchen etwas mit Gott zu tun haben und am 
24.12. der Weihnachtsmann kommt, um dich zu 
beschenken!

Glaube heißt übrigens Vertrauen! Und wenn Du 
diesen hier angesprochenen Punkten glaubst, bist 
Du ziemlich leichtgläubig, um nicht zu sagen blind, 
da dein Glauben nur auf dem beruht, was Du dir 
gerne wünscht.

Von daher ist es an der Zeit, die Augen zu öffnen 
und wach zu werden um nicht blindlings ins 
Verderben zu rennen!

Seit den Anfängen dieser vermeintlichen Pandemie 
wird doch eines immer offensichtlicher: Alles was 
durch die Politik und deren „Gesundheitsexperten“ 
durch die Staatsmedien verkündigt wird, beruht auf 
Lügen. Es wird eine neue Gesellschaftform 
installiert, vorangetrieben durch Angst, Chaos und 
Lügen. Das ist das eigentliche Ziel: Ordo ab Chaos!

Wie weit wird das noch gehen? Die Antwort liegt 
auf der Hand: Bis der Mensch keinen Ausweg mehr 
hat, sondern in ein noch nie dagewesenes Chaos 
versinkt. Er wird fügig gemacht, bis er sich total 
ergibt, bis eine gesamte Menschheit nicht mehr ein 
noch aus weiß, bis sie bereit sein wird, bereit für 
ihren Erlöser, den starken Mann, der seinen Worten 
Taten folgen lässt, der den Menschen den Ausweg 
aufzeigen wird in ein neues Zeitalter des Friedens 
und der Sicherheit auf dieser Erde.

Das, was wir hier gerade beobachten, ist lediglich 
die Fertigstellung der Weltbühne, die dieser Fürst 
bald betreten wird. Schlagworte wie Friede und 
Sicherheit, soziale Gerechtigkeit, Toleranz, Einheit, 
Brüderlichkeit und Menschlichkeit sind bereits 
unüberhörbar. Dies sind Werte, nachdem sich der 
Mensch sehnt, wenn er ins absolute Chaos 
getrieben wird, wenn er am Ende ist.

Das ist der vorherrschende Weltgeist, der nun 
dieses Chaos inszeniert, um dann in Persona diese 
Werte zu erfüllen, den Menschen zu geben, wonach 
sie sich sehnen.

Bei all den weltweiten Maßnahmen ist doch eines 
offensichtlich festzustellen: Eine ganze Wirtschaft, 
und damit verbunden die gesamte, weltweite 
Finanzwelt, steht vor ihrem Zusammenbruch.

Menschen, die sich nicht den vorgegebenen Regeln 
und Maßnahmen der Obrigkeit beugen, werden 
immer mehr aus dem gesellschaftlichen Leben 
ausgeschlossen. Nicht geimpften Menschen wird 
das Leben immer schwerer gemacht, indem sie z.B. 
nicht mehr einkaufen können, oder ihren Berufen 
nachgehen können.

Dieser Druck wird noch um einiges zunehmen, um 
dieses totalitäre System weiter voranzutreiben.

In diesem Zusammenhang gibt es eine Aussage, die 
90 n.Chr. schriftlich festgehalten wurde, zu einer 
Zeit, in der an eine weltweite digitale Vernetzung 
noch nicht zu denken war:

„Und es macht, daß die Kleinen und die Großen, die 
Reichen und die Armen, die Freien und die Knechte 
allesamt sich ein Malzeichen geben an ihre rechte 
Hand oder an ihre Stirn, daß niemand kaufen oder 
verkaufen kann, er habe denn das Malzeichen, 
nämlich den Namen des Tiers oder die Zahl seines 
Namens. Hier ist Weisheit! Wer Verstand hat, der 
überlege die Zahl des Tiers; denn es ist eines 
Menschen Zahl, und seine Zahl ist 
sechshundertsechsundsechzig.“ (Offb. 13, 16-18)

All diese Entwicklungen, die wir gerade beobachten 
können, werden darauf hinauslaufen. Eine ganze 
Welt wird in das absolute Chaos gestürzt, so dass 
dann ein Erretter, ein Erlöser diese Weltbühne 
betreten wird, der eine ganze Menschheit durch 
Zeichen und Wunder dazu bringen wird, ihn zu 
vergöttern, ihn anzubeten.

Dieser vermeintliche Weltenretter wird das bis 
dahin installierte, digitale System nutzen, wie zum 
Beispiel das bargeldlose Währungssystem. Eine 
ganze Menschheit wird im wahrsten Sinne des 
Wortes, begeistert sein von dieser Lichtsgestalt 
und seiner Vollmacht, so dass sich alle, die auf 
Erden wohnen, dieses oben angeführte Malzeichen 
des Tieres an ihre rechte Hand und an ihre Stirn 
machen lassen, ohne das man nicht kaufen oder 
verkaufen kann.

„Und ward ihm gegeben, zu streiten mit den 
Heiligen und sie zu überwinden; und ward ihm 
gegeben Macht über alle Geschlechter und 
Sprachen und Heiden. Und alle, die auf Erden 
wohnen, beten es an, deren Namen nicht 
geschrieben sind in dem Lebensbuch des Lammes, 
das erwürgt ist, von Anfang der Welt.“ (Offb. 13,7-8)
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